
智行理财网
股票摘星摘帽是什么意思（摘星摘帽区别）

经济最重要就是要实现人员，资源的自由流动。通行卡带星这个东西是本意是为了
各地方在防止疫情蔓延的暂时策略。

现在全国疫情基本为零，无症状感染者
可以很快查出来。再控制人员和资源流动麻烦就大了。

今天喜大普奔，终于不用担心带星影响心情和行程了。第九版的防疫政策可以看出
，不能各自为政，需要全国一盘棋。不能让飘忽不定的防疫政策影响经济。很多城
市有几个确诊病例，有些无症状感染者也不用再恐慌了。这次连如何进行全员核酸
都有明确的规范。关键老百姓手里的防疫指南和地方政府的完全一致。

暑假就要来了，疫情三年让很多人虽然想旅游，却没有心情，不敢，毕竟带星不是
开玩笑。这回好了，都嗨起来吧，好多家庭的出行计划被疫情整的支离破碎，好多
公司的资源流动都被带星影响。现在看，进口的物资和涉及人员才是重点，必须堵
住，国内没啥大事，可以出游了
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